

Un presupuesto en beneficio de todos los cubanos



Por: María Josefina Arce.

Aún con las limitaciones que genera el bloqueo económico, comercial y financiero de Estados Unidos contra Cuba, el presupuesto del estado para el 2020 confirma la preocupación del gobierno por el bienestar de cada cubano. Está pensado y será ejecutado en beneficio de todos los ciudadanos.

Aprobado por la Asamblea Nacional del Poder Popular en su cuarto período ordinario de sesiones de su Novena legislatura, el presupuesto garantizará los servicios básicos a la población.

Es así que educación y salud continuarán siendo los sectores a los que, como es tradicional, más fondos se destinan, para asegurar a cada ciudadano estos esenciales derechos humanos.

De hecho Cuba es el país que más recursos invierte en estas dos esferas, por lo que los cubanos tienen garantizado el acceso a todos los niveles de enseñanza y la atención médica gratuita, un hecho reconocido por organismos internacionales y financieros como el Banco Mundial.

Para la salud se han destinado más de 12 MIL millones de pesos y para la educación casi once MIL millones de pesos.

El presupuesto para el 2020 respalda las consultas médicas, servicios en hospitales e institutos, la

atención primaria de salud, la cobertura financiera a los ingresos hospitalarios y el consumo de los medicamentos.

La ministra cubana de Finanzas y Precios, Meisi Bolaños, puntualizó que pese al recrudecimiento del bloqueo y las medidas coercitivas de Estados Unidos 'no se cerrarán escuelas y universidades, no quedarán sin atención las personas que necesitan de la ayuda del Estado, ni se dejará de prestar servicios en las instituciones de salud'.

Asimismo contempla un alza de los gastos de la seguridad social por el crecimiento natural de las personas que anualmente acceden a la jubilación y otras prestaciones, y que en este año fueron beneficiadas con un aumento de sus pensiones, una tendencia que se mantendrá en el 2020.

El presupuesto también cubre la cobertura del otorgamiento de subsidios a personas de bajos ingresos para la construcción de viviendas, una política que ha ido ganando terreno en el país, encaminada a dar respuesta a un sensible y complejo problema.

Por supuesto también están contemplados los gastos en las actividades de ciencia, tecnología e innovación, necesarias para el desarrollo social y económico de la Mayor de las Antillas, empeñada en construir una sociedad más próspera y sustentable.

De marcado carácter social e inclusivo es el presupuesto del estado cubano para el nuevo año que dará inicio en unos días y que corrobora que el incremento del bienestar de todos los ciudadanos es la esencia de nuestra revolución, que nunca, aún en los momentos más difíciles, abandona a sus hijos.

<https://www.radiohc.cu/index.php/especiales/comentarios/210324-un-presupuesto-en-beneficio-de-todos-los-cubanos>



Radio Habana Cuba